

Hijo de familia campesina. Hijo de la educación pública: primaria, secundaria y universitaria. Profesor graduado en La Enseñanza del Castellano y la Literatura (UCR). Líder estudiantil en el Liceo nocturno Julián Volio y en la UCR (presidente de la AESO y de la Escuela de Filología, representante estudiantil al Consejo Universitario). Trabajo desde los 15 años: panadería, recolección de café, peón agrícola, repartidor, ebanista, profesor de secundaria, profesor e investigador universitario, director de Programa de Español para Extranjeros.

Participación política: candidato a Alcalde de Palmares (Pueblo Unido, 1986), dirigente político en la UCR y miembro del Comité Central de la JVC hasta finales de años 80. En el Frente Amplio: secretario del Comité Ejecutivo Cantonal de Mora por 2 periodos y presidente del mismo por 1 periodo, Asambleísta Provincial y Nacional por 2 periodos, candidato a Regidor (2020) y a Alcalde de Mora (2024), Secretario del Comité Ejecutivo Provincial de San José desde 2020, integrante de la Secretaría Nacional de Organización.

Actividades culturales: soy poeta y filósofo. Dirigí el grupo de Teatro Huetares en Palmares y varios talleres de oratoria. He sido coorganizador de no sé cuántos festivales de música, poesía y peñas culturales en todo el país: I Festival Nacional de Música Clásica, Festival Eco Aranjuez, Festival de la Calle, Encuentro de Poetas y No Poetas, 150 Aniversario Natalicio Lisímaco Chavarría, Festival Buen Vivir, Festival Dionisio Cabal Vive, Festival Grito de la Madre Tierra, etc. Fundador de la Sociedad Cultural Pacacua. Homenaje a David Maradiaga (13 julio 2025).

Actividades comunales: He hecho trabajo voluntario desde que tenía 15 años. Fue miembro fundador de la Comisión Costarricense de Derechos Humanos (años 80). Actualmente lideramos en Mora la lucha contra el megarrelleno de basura. Fiscal de la ASADA en mi comunidad El Rodeo.

Sobre el feminismo creo que los hombres debemos replantearnos constantemente nuestras masculinidades. Sobre la juventud: respeto y confianza, creo que sabrán dar nuevas respuestas a los problemas que las generaciones nuestras no han sabido resolver. Sobre la Naturaleza: me concibo hijo de la Madre Tierra; convivo con hermandades humanas y no humanas. Los ríos, lagos, lagunas, mares, playas, montañas, bosques, manglares, humedales... deben tener derechos como los humanos.

Soy buen cocinero y agricultor cuando puedo. He aprendido a trabajar en equipo, a propiciar los liderazgos colectivos y a que se puedan escuchar todas las voces en los espacios donde participo. Me esfuerzo por ser juez de mí mismo antes que de las demás personas. No creo en la culpa como salida a los errores, sino en la oportunidad de la reivindicación para enmendarlos.